



ひまわり組 クラスだより

担任 小城 邦子

「1月は行て、2月は逃げ、3月は去る。という二とばのようになれば、行ってしまいました。ひまわり組で過ごす保育園生活も残り少しくなりました。今年度は、コロナ禍の中、外部との交流がなかなかないものでございました。それでも、「さくらひまわり組で行くうんどう会」「小さなおゆうき会」を催すことができ、子ども達も練習時から、おじさんおかあさんに見てもらえることを力に、頑張る姿がありました。更に本番は、練習以上の大真面目にしてくださいました。きっと子ども達も自信、成長につながったと思います。2月、3月は、友達との絆を深めながら、一年生による心構えを子ども達と確認していくから、日々の保育に取り組んでいきたいと思います。

最後は、「ランドセル買ひよ、まだだよ。何色?」等と一年生による準備会話がやかられました。

楽しめたニーサー作り

大切原先生の指導元、楽しく作業をする子どもたちで、表情豊かなニーサーを作りました。卒園記念製作として、3月に持ち帰ります。

節分・豆まき

2月2日は節分です。新干線紙を縫い、自分でオーナー、色画用紙、紙ナプキン、すりしテープ等で飾りつけし、鬼作りを樂しましました。いやいやにいふいろいろな鬼を退治できました。

カーナビのお勉強

引き続き、(かんじ×かけい)に取り組んでいます。



⑨ 2月10日(水)に記念撮影を予定しています。

おしゃれ着での登園、お休みのみよろしく御協力よろしくお願いします。